



Excmo. Ayuntamiento de
Morón de la Frontera

**CONCEJALÍA DE EDUCACIÓN DEL EXCMO. AYTO.
DE MORÓN DE LA FRONTERA.**

A/A. DIRECTOR DEL CENTRO

Morón de la Frontera a 25 de Abril 2019

Estimado Sr. Director/a:

Por la presente le invitamos a participar en las VIII Jornadas Provinciales del Trastornos del Espectro Autista junto a la Comunidad Educativa de su Centro.

Son unas jornadas organizadas por el CAIT de Moron y por la asociación referente provincial en este ámbito (Autismo Sevilla) en colaboración con la Delegación de Educación de nuestro Ayuntamiento y la recientemente creada en nuestra localidad APHNE (Asociación de Padres de Hijos con Necesidades Especiales) y están dirigidas tanto a profesionales como al público en general, dado que el acercamiento a este trastorno y la consiguiente integración de las personas que lo presentan (al igual que de aquellas que sufran otras discapacidades) pasa por el conocimiento del mismo por parte de la sociedad de la que todos formamos parte.

Deseamos, además, que este sea el primer paso para la realización de otros proyectos que favorezcan la integración de este alumnado en los centros educativos de nuestra localidad y en la que podamos contar con todas aquellas entidades y colectivos que puedan colaborar en dicha tarea.

A fin de agilizar la organización, rogamos que se inscriban en la dirección:

www.autismosevilla.org/moron.

Para más información les remito a Delegación de Educación:

moroneduccion2019@gmail.com o al teléfono [954852500](tel:954852500)

Esperamos su asistencia y rogamos difusión.

Un saludo

Nieves Ortiz Ascanio.

Concejala-Delegada de Educación y Juventud.